

# HAPPYの四つ葉



## 【 はじめに 】

保護者の皆様と地域の皆様に、学校の取り組みや向洋っ子の成長の様子をより一層知っていただき、学校・家庭・地域の絆を深められるよう、今年度も「HAPPYの四つ葉」を発行していくこととなりました。

この便りで、向洋っ子の心の成長やあたたかさ、より良い生き方につながっていくことなどを保護者の皆さまと地域の皆様に伝えていきたいと考えています。

「HAPPYの四つ葉」をタイトルにした理由は、それぞれに地域の良さを持ち合わせた四つの小学校が1つになった学校であることを四つ葉に見立てました。向洋小学校の校章のデザインからも御理解いただけるかと思えます。

更に、向洋っ子の健やかな成長と豊かな将来（HAPPY）を願う保護者・地域・教職員そして向洋っ子自身が一枚ずつの葉となり、見つけると幸せになると言われる「四つ葉のクローバー」として、つながり合うことの大切さをタイトルに込めました。

少しでも向洋っ子64名の成長を見守っていける「お守り」の一つとなるよう努めていきたいと思しますので家庭や地域での会話の種として生かしていただければHAPPYです。

## 向洋っ子を成長させる「3あ運動」

教育説明会でもお話しさせていただきましたが、生徒指導の核として「3あ運動」を推進していきます。これは、「あいさつ・あ」とかたづけ、「あきらめないを大切にしていける運動です。

この3つの「あ」はどれも向洋っ子の心の成長に欠かせないものですが、1学期は「あいさつ」に重点を置いて指導していきます。

4月下旬に、「あいさつ運動」が行われました。異学年集団である縦割り班毎に推進運動を行いました。どの班も、よいあいさつができるよう元気で明るいあいさつの手本を示してくれました。

学校では、学級を中心としたあいさつの指導と合わせて、子どもたちが主体となってあいさつを推進する場やよりよいあいさつを経験できる場を設定していきます。ぜひともご家庭でも、お子さんのあいさつの姿に関心を持っていただき、同じ目線であいさつの推進をお願いいたします。



### いつでも どこでも だれにでも あいさつできる 向洋っ子

学校で 友達に 先生に お客さんに  
家庭で 家族に お客さんに  
地域で 同じ地区の方 子ども会の方  
お世話になっている方に  
バスの運転手さん 見守り隊の方  
スポ少の先生 など